

## CELEBRARAN COPA DOMINICO-HOLANDESA DE KORFBALL



El profesor Francisco Rausell anunció ayer que el próximo lunes llegará al país el equipo Stadskanaal'74 de la Liga Profesional Holandesa de Korfball, para disputar una serie de tres partidos con la selección nacional de la República Dominicana.

La serie contará con el apoyo del Ministerio de Deportes y que se denominará “Copa Dominico-Holandesa de Korfball”. Comenzará a las 5:00 de la tarde del lunes y se desarrollará en ese mismo horario los días 22, 23 y 26 de diciembre en el pabellón de karate del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte.

Rausell, quien es el coordinador nacional de korfball, dijo que tener un equipo de la Liga Profesional Holandesa será una gran experiencia, lo que permitirá que la selección dominicana sub-23 se prepare mejor con miras al torneo mundial de esa categoría en junio del próximo año en la República Checa.

La selección nacional se ganó el derecho de participar en el mundial sub-23 con su triunfo, de manera invicta, en la Copa Panamericana de Korfball que tuvo lugar en julio en la ciudad Cáliz, Colombia, este año.

El profesor catalán Guillem Castanyer, enviado por la Federación Internacional de Korfball (IKF), dijo que tiene muchas expectativas de lo que hará la selección dominicana frente a un equipo profesional, entendiendo el valor que significa para los jóvenes y que estos pueden empezar a dejarse ver para equipos profesionales holandeses en el futuro.

Indicó que el equipo Stadskanaal '74 realizará una serie de tres partidos e incluirá un choque de fogueo para la selección sub-19 de la República Dominicana que asistirá al torneo mundial de Holanda en marzo.

El ministro de Deportes, doctor Jaime David Fernández Mirabal, dijo sentirse satisfecho de que un equipo de la Liga Holandesa haya decidido venir a la República Dominicana, y felicitó a los organizadores del evento por el buen programa de fomento.

Resaltó los esfuerzos que se hacen a favor del fomento del korfbal en el país, explicando que es el único deporte profesional donde se juega mixto, equipo de ocho atletas, cuatro masculino y cuatro femenino.

El profesor Jorge Alves, de nacionalidad portuguesa, quien es un árbitro internacional, se encuentra en el país impartiendo un curso para árbitros de korfbal, presenciará la serie.